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財務委員会
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市民・公衆委員会

委 員 会 紹 介委 員 会 紹 介

松　岡　俊　幸

栗　山　純　造

本年度の計画・出席委員長の松岡俊幸です。
計画・出席委員会とは何をする委員会なのか．．．？
特に入会歴の短い会員の方はあまりご存知無いと思
います。
計画・出席委員会はクラブの惰性化を防ぎ例会を
運営していく委員会です。例会を企画して、代わり
映えしない例会にならないように変化に富んだ例会
を企画してゆく使命があります。
例会において、ライオン・テーマーは製作者、テー
ル・ツイスターは演出家、となると計画・出席委員
会はまさに脚本家です。今期５役とも協力して、一
年間に開催する例会を企画し、脚本をしなければな
りません。
例会の開催にあたっては、計画の中止や演出内容

の変更もあります、例会の良し悪しは計画・出席委
員会の企画によって左右される事が大きくあります。
会員皆様のクラブ会合ですから、当委員会の企画は
とても大切になります。
魅力ある例会の開催は出席率にも反映され、当ク
ラブの出席率８０％以上を維持している現状にも多
分に影響するものです。
本年度ですと『納涼例会』・『家族例会』・『創立記
念例会』・『新年例会』・『スポーツ例会』・『お別れ例
会』の企画・運営を主に担当し、通常例会の出席率
向上に寄与し、会員の皆様が充実した松山中央ライ
オンズクラブの活動になって頂けますよう、計画・
出席委員会全員で力を合わせて頑張って参りますの
で、よろしくお願いいたします。

今年度、財務委員長に就任しました栗山です。
入会してから ９年目になりますが、昨年初めて運
営委員会（財務副委員長として）に所属しました。
その時の準備委員会で予算書案の詳細な項目や金
額を見て、かなり不安になったことが思い出されま
す。武智正晴委員長の委員会での進行・審議・報告

の仕方を勉強させて頂き、自分なりに理解を深めら
れたと思っております。
各事業の予算書や決算書等を審議し、滞りなく理
事会にて更には例会にて承認決議を頂けるように対
応していきます。皆様ご指導ご鞭撻を賜わります様
お願い申し上げます。

井　澤　剛　一

伊　藤　　　渉

社会福祉委員会の活動が 2年目なのですが、昨年
からコロナ感染対策の為ボランティア活動も自粛に
なり、思うように活動ができていません。
社会福祉委員会としての主な活動内容は、
“お遍路さん接待”支援、“福祉のつどい”のレク
レーションバレーボール大会支援、“小児糖尿病対
策”支援、“まごころ募金箱”の設置等の活動をして

います。
また、これらの活動内容に限らず、いろいろなと
ころで困った課題を抱えているグループ、各種団体、
等と当クラブとご縁があれば、いろいろ検討の上応
援していくことが、少しずつ社会貢献に繋がってい
くのではないでしょうか。

市民・公衆委員会では、中古眼鏡回収事業、石手
川清掃、騎馬像清掃、子規像清掃、えひめマラソン
ボランティアを行っていきます。前年度はライオン
ズクラブのアクトの多くが中止となり活動が思うよ
うにできませんでしたが、市民・公衆委員会は外で
の活動が多く、コロナ禍でも活動しやすいのではな

いかと思います。感染対策をしっかりと行い、多く
の方々によろこんでいただけるように心を込めて取
組んでいきます。一年間よろしくお願いします。



3

上　田　貞　人新田、悲願の夏Ｖ ―中村凌貴選手の２塁打が決勝戦の流れを決めた―

私の母校、新田高校の硬式野球部は1９47年創部で、選抜高等学
校野球大会（春の甲子園）には1９９0年と2005年の 2回出場経験が
あり、1９９0年には準優勝しています。一方で、全国高等学校野球
選手権大会（夏の甲子園）には、2020年までに、計 7度愛媛大会
決勝に進出（北四国大会を含む）するも、全て敗退。そして、今
年の愛媛県大会、七転び八起き、 8度目の決勝進出で、念願の夏
の甲子園初出場を決めました。ちなみに、私の ３年時は準決勝敗
退でした。後輩が、先輩がたの思いを受けつぎ、創部以来の悲願
を叶えてくれたことは、非常に嬉しいことです。
愛媛県大会は、 2回戦（初戦）　対今治西　 5対 ３、 ３ 回戦　

対北条　 4対 2、準々決勝　対宇和島東　 5対 1と、少ない好機
をものにして、接戦で勝ち上がっていきました。新田の打者は、
ツーストライクまでは自分のスイングをしていましたが、追い込
まれてからは、スイングをコンパクトにしたり、きわどいボール
はファールにしたりして、出塁するためのバッティングに変えて
いたのが特徴です。また、ボールをよく見ていたので、四死球も
多く得ていました。
準決勝　対川之江は ９対 2、決勝　対聖カタリナ学園は12対 2
と、本来の打撃ができていて、危なげない戦いぶりでした。また、
新田の投手は大くずれすることもなく、守備も安定していて、攻
守ともに堅実なチーム作りが、勝利の要因だと思いました。
決勝の聖カタリナ高校は、140キロ台半ばのストレートを投げ
る好投手を擁しており、接戦が予想されていました。しかし、一
回表のツーアウト後、相手の送球ミスなどで 1点を先取後、我が
ライオンズクラブの中村俊一氏のご子息である、中村凌貴選手が
レフトオーバーの 2塁打を放ち、 ３点を追加。これで勝負の流れ
をつかみ、新田は12対 2で、夏の甲子園への切符を手にしました。
夏の甲子園大会 1回戦。相手は、静岡大会３7回無失点に抑えた、

好投手のいる静岡高校でしたが、新田高校は、甲子園でもボール
をよく見ていました。浮き気味のボールを逃さず、 2回に先取点
をとると、 6回に追加点を得ました。新田は、守っては向井投手
が好投し、 7回に同点に追いつかれた後、スーパーキャッチで逆
転のピンチを救った、長谷川選手の守備も光り、 4対 2で勝利し
ました。
2回戦は、序盤から、相手の日本航空にペースを握られました

が、それだけ相手投手の方が、上手だったと言うしかありません。
終盤には粘りの野球で意地を見せ、 5対 ３という結果で、選手た
ちの夏は終わりました。
愛媛の高校野球の状況は、時代とともに変わってきています。
2001年以降のデータですが、夏の高校野球愛媛県大会の出場校の
ピークは、2006年の64チームで、今年は56チームと減少傾向にあ
ります。これは生徒数の減少と、他のスポーツを選んでいる人が
増えているという要因があると思います。一方で、私学が共学化
して、野球部にも力をいれるようになると、実力のある選手が、
各校に分散するようになりました。結果として、戦力が伯仲し、
どのチームにも甲子園に行くチャンスが出てきましたので、各
チーム、互いに競争しあい、甲子園で勝てるチームに育っていっ
てもらえたらと願っています。皆さんも、母校やひいきのチーム
があるでしょうから、コロナ禍に負けず練習をしているチームを
これからも応援し、愛媛の高校野球を盛り上げていっていただけ
れば幸いです。
松山中央ライオンズクラブは、各種スポーツ活動をボランティ
アしながら支え、社会に貢献していますが、私も微力ながら、皆さんとともに活動に参加し、地域を盛り上げる手助
けをさせていただけたらと思っています。皆さん応援ありがとうございました。
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９月の誕生人から一言…９月の誕生人から一言…
大川　耕三 1949（昭和24年）9月29日生

早いもので還暦から12年が経ちました。月日の
流れるのは本当に速いです。仲間を大切にし、凡
事徹底を心がけ、今後ともみなさんと一緒に地域
社会への貢献に努めます。

美濃　欣也 1959（昭和34年）9月24日生

62歳を迎えることになりました。コロナによっ
て生活・行動変容して凡そ 1年 7か月、窮屈感は
あるものの今の生活スタイルが当たり前になって
きました。
コロナの終息は望みながら、自分らしさを忘れ
ないように楽しく 1日 1日を大切に過ごしていき
たいと思います。
今年もよろしくお願いします。

韓　　雪峰 1961（昭和36年）9月 2日生

今年で60歳になりました。
還暦を迎えることができました。
まだ60歳になった実感がないので、これから仕
事とライオンズの活動も頑張ります。
引き続きよろしくお願い申し上げます。

佐伯　裕子 1962（昭和37年）9月21日生

コロナ生活が長引き、この歳になり『愛の不時
着』から始まりＮＥＴＦＬＩＸ（韓国ドラマ）に、
はまっています。
来年こそは海外旅行に行くぞー‼　と願いつつ、
近場のゴルフ場で体力を鍛えてる今日この頃です。

森　　和幸 1955（昭和30年）9月12日生

還暦を過ぎ、あっという間に66歳になり年月が
過ぎるのが速いものだと実感しています。「最近
では孫の顔を見るのが楽しみになってきました。」
などと言ってる暇もなく何んとなく気ぜわしい
日々が続いています。夫婦ともども体のほうも少
しづつぼろが出始めてきました。健康に注意が必
要な歳になったのかなということで次の目標は古
希、そろそろ人生を振り返りながら頑張っていき
たいと思う今日この頃です。

大西　安子 1958（昭和33年）9月12日生

6３歳⁈…になりました。いつの間にか、あっと
いう間に還暦を迎えて、油断していたら早 ３年。
もう、ビックリです。が、未曾有のコロナ禍でも
元気に健康を維持出来ていることに感謝しており
ます。ただ、記憶力の低下は否めず、日々沸騰し
た脳と戦ってる感が有りけっこう切実です。それ
と、ゴルフ場で二回、自宅で一回転倒してショッ
クでした。
加齢と共に後退する身体の機能と向き合いなが
らまだまだ現役で頑張っていきます☆彡



総 合 建 設 業

〒790-0942  松山市古川北2丁目22-22
TEL：089-961-4655  FAX：089-961-4656
E-mail:info@trial-emc.jp
URL:http://trial-emc.jp

代表取締役　一級建築士

早川　義仲

株式会社 トライアル

（早川義仲）

（美濃欽也）

（中村俊一）

（髙岡重則）
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９月の誕生人から一言…９月の誕生人から一言…
平尾　由紀 1963（昭和38年）9月29日生

もう何度目の誕生人か数える事を本人は辞めて
おります。人間は年を忘れると成長が止まるとい
うのは本当です。あとは経験則と勢い！だけで生
き延びる所存です。
気の利いた論語を言える知識もなく、名言も吐
けません。ただ、今は、洗濯機に本を入れて回し
てしまった為に世にも恐ろしい状態になった我が
家をどうしたらいいのかを真剣に悩む私です。
誰か―助けてぇぇぇ。

髙橋　正人 1970（昭和45年）9月 6日生

９ 月 6 日で51歳になります。今年の誕生日もコ
ロナ禍で迎えることになります。
コロナ禍になり、仕事では、法律相談はリモー
トで行うことが主になりました。
仕事外でも、会食等が無くなり、人と面と向かっ
て話す機会が激減しました。
来年は普通の誕生日を迎えることが出来るよう
祈るばかりです。

樋口　忠勝 1971（昭和46年）9月24日生

とうとう、50歳の誕生日を迎えます。 
私と同い年の有名人は・・・と、調べてみたら
仮面ライダーさんでした。
また、「50周年」という括りでは、マクドナル
ドさんとカップヌードルさんがいらっしゃいまし
た。
なかなかコロナも収まらず、ホテル業界も変わ
らず厳しい状況が続いております。
昨年は厳しいながらも、ＧｏＴｏトラベルに振
り回されただけまだ良かったかもしれません。
コロナ禍からクラブも活発に動けていませんが、
お手伝い出来ることがあれば少しでも貢献したい
と思います。
引き続き宜しくお願い致します。 

武智　正晴 1967（昭和42年）9月28日生

54歳になります。今年は我が家にとって特別な
1年になります。
娘が今年の10月に結婚が決まり、今年息子が我
が社に入社、今年妻が20年務めた仕事を引退し次
なる、第 2？ ３？の人生にトライすべく大学で勉
強したいと燃えてます。
今年もあと数か月‼このまま良い年で締めくく
れますよ～に！

白石　光永 1968（昭和43年）9月23日生

オリンピック・パラリンピックも終わりすっか
り秋めいてきました。
９月は 1年の折り返し地点です。
後半に向けて心も体も元気に頑張ります。
2021年も残り ３か月
思い出に残る一年にします！
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９月の誕生人から一言…９月の誕生人から一言…

コロナ禍の生活について、コメントをっていうことですので、私なりに脳みそを絞り切って、マス
クに関わるあまり面白くないお話をさせて頂きます。数か月前、新しく職員が来てくれました。先日、
その職員が車で駐車場に入ってきたのを見て思ったのですが、そういえば、入社の履歴書依頼、マス
クしてない素顔を見たのは初めてだったのです。もしかして、いつものように会っている身近な人っ
て、本当にその人なのかなとか、ちょっと怖いですよね。それから、さすが愛媛県人だなって思うの
ですが、誰しもがしっかりマスク着用してますよね。一人しか乗っていない車中とか、周りに誰もい
ない浜辺でも・・・。私自身、介護職ですが、入居されている方のご家族さんから面会って可能です
か？っていう問い合わせが時々あります。介護施設で
は面会禁止しているところが多いからだと思いますが、
うちでは制限付きですが可能ですってことを伝えさせ
ていただきます。でも、実際に来られることは殆どあ
りません。ダイエット目的で禁酒すると、逆に飲みた
くなるのと一緒なんだと思います。だから私は、コ
ロナ禍でも自宅でしっかり飲むように心掛けています。
と、つまらないことを書かせていただきましたが、感
染に気を付けながら、これからもお付き合いのほど宜
しくお願い致します。

河　本　圭　仁コロナ禍の生活について

堀田　　学 1974（昭和49年）9月28日生

47歳になります。
今年、体重計を買ったのですが、体脂肪率など
の他に体年齢も表示されます。毎回、4３歳前後の
表示で、一応、実年齢を下回っています。コロナ
禍が続きますが、体調を維持して乗り越えたいと
思います。

八束智恵美 1977（昭和52年）9月30日生

この 1年コロナの影響で、家と職場の往復・・・
といっても同じ建物の 1階と ３階。
まだまだ引きこもりの毎日です。
今年で44歳となり、アラフォーからアラフィー
への移行期間の 1年。
何も気にしないでワイワイ出かけられる日を心
待ちにしながら。また 1年よろしくお願いいたし
ます

合田　　礼 1978（昭和53年）9月 9日生

43歳になりました。
何となく始めた禁煙も1年半になり、誘惑にも
負けず、このままやめれそうな雰囲気です 笑
中央ライオンズに入会して10月で４年になりま
すが、ここ１年以上は活動も会食もできない状況
が続いております。
今年も残り３ヶ月、まだまだ先は見えないです
が、感染対策をしっかりしながら今できる活動を
していきたいと思います。

岸本　祐樹 1979（昭和54年）9月30日生

９ 月３0日で42歳になります。
『強いものが生き残るのではなく、変化に対応
できるものが生き残る』とある様に、様々な変化
に対応しなければならない時代になってきました。
これからも良い変化が起こるであろう事を信じ、
その変化を楽しむ一年としていきたいと考えてい
ます。
まだまだ松山に居座りますので、皆様宜しくお
願い致します。笑

伊藤　　渉 1981（昭和56年）9月23日生

40歳になりました、またまだ多くの事を学んで
いきたいと思います。修練の毎日です。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　《省略》
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　　《省略》
4．会長あいさつ　　　　　　　　　　　《省略》
5．委員会報告
　1　委員会日程・場所変更について
　　　《下記の委員会は変更予定となっておりますので、後日ご案内致します。》
　　● ９月 ９日㈭　旬彩和酒庵かぶき➡「事務局4階会議室」16：00～に変更
　　　……………………………………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　　● ９月10日㈮　サムライダイニング盃➡「事務局 4階会議室」16：00～に変更
　　　……………………………………………………………………………………… 【保 健 委 員 会】
　　● ９月13日㈪　ハルピン➡「事務局 4階会議室」17：00～に変更…………… 【青少年育成委員会】
　　● ９月15日㈬　パラディッソ➡「事務局 4階会議室」16：00～に変更……… 【社会福祉委員会】
　　● ９月21日㈫　ラ・テラッツァ➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更
　　　……………………………………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　● ９月22日㈬　笠 組➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更  ……………… 【会員・会則委員会】
　　● ９月24日㈮　笠 組➡「事務局 4階会議室」16：00～に変更  ……………… 【市民・公衆委員会】
　　● ９月29日㈬　サムライダイニング盃➡「事務局 4階会議室」16：00～に変更
　　　……………………………………………………………………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　● ９月30日㈭　笠 組➡「事務局 4階会議室」18：30～に変更  ……………… 【財 務 委 員 会】
6．幹事報告　
　1　松山西ライオンズクラブＣＮ50周年記念チャリティゴルフコンペについて
　　　11月17日㈬　道後ゴルフ倶楽部
　　　《参加される方は事務局までご連絡下さい。》
7．テールツイスターの活躍　　　　　　《省略》
8．ファイン・ドネーションの報告　　　《省略》
９．出席率の報告　　　　　　　　　　　《100％出席です》
10．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　《省略》
11．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　《省略》
12．ローア　　　　　　　　　　　　　　《省略》

1．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　　　《省略》
4．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　《Ｐ ３》
5．誕生祝（ ９ 月）　Ｌ韓（ 2 日）、Ｌ髙橋（正）（ 6 日）、Ｌ合田（ ９ 日）、Ｌ森（和）（12日）、Ｌ大西（安）（12日）、
　　　　　　　　　Ｌ佐伯（21日）、Ｌ白石（23日）、Ｌ伊藤（渉）（23日）、Ｌ美濃（24日）、Ｌ樋口（24日）、
　　　　　　　　　Ｌ武智（正）（28日）、Ｌ堀田（28日）、Ｌ大川（29日）、Ｌ平尾（29日）、Ｌ八束（30日）、
　　　　　　　　　Ｌ岸本（30日）
　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
6．審議事項
　⑴　第59回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会予算書（案）について【Ｐ 4】
　　　《資料をご参照ください》 ……………………………………【審議】→【承認】【教育・国際委員会】
　　　《当日は無観客開催となりました》
　⑵　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ 5】 …………………………… 【市民・公衆委員会】
　　　《資料をご参照ください》 …………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑶　「ライオンズデー労力アクティビティ」予算書（案）について【Ｐ 6】……… 【市民・公衆委員会】
　　　《資料をご参照ください》 …………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑷　第一回 会員交流・会員増強会 予算書（案）について【Ｐ 7】
　　　………………………………………………………………… 【会員交流会委員会／会員増強委員会】
　　　《資料をご参照ください》 …………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑸　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について
　　　《例年通りです》 ……………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑹　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について　
　　　《例年通りです》 ……………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑺　 1Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会開催について
　　　■と　き：10月16日㈯　13：30～17：00　
　　　■場　所：ネストホテル 2Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　　■登録料：3,000円× ３名＝9,000円（Ｌ村井　剛　Ｌ田村美恵　Ｌ井澤剛一）
　　　《例年通りです》【審議】→【承認】
　⑻　 1Ｒ第 1回新会員オリエンテーションについて
　　　■日時：10月23日㈯　13：30～17：00
　　　■場所：ネストホテル 2Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　　■登録料：3,000円× ９名＝27,000円　　　
　　　（対象者：Ｌ境、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ山下、Ｌ戎、Ｌ河上、Ｌ二宮）
　　　《例年通りです》【審議】→【承認】
　⑼　その他
7．幹事報告
　❶　例会について
　　　《 ９月14日の第一例会ですが、愛媛県が ９月12日㈰まで「蔓延防止等重点措置」の対象となり、現
　　　　在の新型コロナウイルスの感染状況を考えて、中止とさせていただきます。第二例会は、県知
　　　　事の記者会見と新型コロナウイルスの感染状況を見て早めに案内させて頂きます。》
　❷　事務局移転について【Ｐ 8－Ｐ ９】
　　　《立退料は当初より増額が出来、900万となる（ただし、2022年 6 月30日迄に明け渡すことが条件）
　　　　今後、ライオンズクラブ側の窓口は金亀ＬＣの横山氏となる。》
8．委員会報告
　❶　2021年度「石手川ダム上流域の河川等清掃」中止について………………… 【市民・公衆委員会】
　　　《現在の新型コロナウイルスの感染拡大状況とご参加の皆様の健康と安全を最優先に考慮し、残
　　　　念ながら今年度も「中止」とさせていただきます。と石手川ダム水質保全協議会から連絡があ
　　　　りました。》
９．テールツイスターの活躍　　　　　　　　　《省略》
10．ファイン･ドネーションの報告　　　　　　　《省略》
11．出席率の報告　　　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
12．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
13．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　　　《省略》
14．ローア　　　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

〈 会 次 第 〉
1．開会宣言
2．出欠調査
３．会長あいさつ
4．前回議事録の確認【Ｐ 2－Ｐ ３】
5．会計報告（ 8 月分収支明細表）【Ｐ 4－Ｐ 8】
　　　≫高橋会計欠席の為、栗山財務委員長より説明
6．審議事項
　⑴　第59回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会予算書（案）について【Ｐ ９】
　　　≫大政委員長欠席の為、大西幹事より説明。大会はコロナ禍につき無観客で開催。
　　　　ＬＣからの商品券は、大政委員長が各校に持参。……【審議】→【承認】【教育・国際委員会】
　⑵　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ10】 …………………………… 【市民・公衆委員会】
　⑶　「ライオンズデー労力アクティビティ」予算書（案）について【Ｐ11】 ……… 【市民・公衆委員会】
　　　≫⑵⑶併せて伊藤（渉）委員長より説明…………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑷　第一回 会員交流・会員増強会 予算書（案）について【Ｐ12】【会員交流会委員会／会員増強委員会】
　　　≫加藤会員増強委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑸　ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ13】
　　　≫大西幹事より説明………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑹　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ14】
　　　≫大西幹事より説明………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑺　 1Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会開催について　≫大西幹事より説明 【審議】→【承認】
　　　■と　き：10月16日㈯　13：30～17：00　
　　　■場　所：ネストホテル 2Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　　■登録料：3,000円× ３名＝9,000円（Ｌ村井　剛　Ｌ田村美恵　Ｌ井澤剛一）
　⑻　 1Ｒ第 1回新会員オリエンテーションについて　≫大西幹事より説明……… 【審議】→【承認】
　　　■日　時：10月23日㈯　13：30～17：00
　　　■場　所：ネストホテル 2Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　　■登録料：3,000円× ９名＝27,000円　　　
　　　（対象者：Ｌ境、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ山下、Ｌ戎、Ｌ河上、Ｌ二宮）
　⑼　その他　

7．報告事項
　　❶　2021年度「石手川ダム上流域の河川等清掃」中止について……………… 【市民・公衆委員会】
　　　≫大西幹事より説明　松山市より中止のお知らせ有り　→　中止
　　❷　例会について
　　　≫大西幹事より説明　 ９月第一例会中止・第二例会は今後の県の発表及び感染状況次第で判断す
　　　　る。
　　　　この報告に対し、理事より意見有り。
　　　　新会員・交代会員の入会式が出来ていない。例えば出席可能な方のみ出席してでも、例会は開
　　　　催すべきではないか、、、という意見に対し執行部からの意見として、 ９月14日の第一例会は未
　　　　だコロナ禍の為、開催は厳しい、入会式は第二例会にて開催予定との話になり、結果執行部一
　　　　任となった。
　　❸　事務局移転について【Ｐ15－Ｐ16】
　　　≫山田第一副会長より説明
　　　　㈱タカラレーベン西日本側　及びライオンズ他クラブとの協議内容の説明有り。
　　　　立退料は当初より増額が出来、900万となる（ただし、2022年 6 月30日迄に明け渡すことが条件）
　　　　今後、ライオンズクラブ側の窓口は金亀ＬＣの横山氏となる。
8．閉会

（ 1Ｒ－ ３ＺＣ）　　　Ｌ廣江
（役　員）　　　　　　Ｌ境、Ｌ近藤、Ｌ山田、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ和泉、Ｌ山本（宗）、
　　　　　　　　　　Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ藤田、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ加地、
　　　　　　　　　　Ｌ盛重
（オブザーバー）　　　Ｌ太、Ｌ栗山、Ｌ松岡、Ｌ伊藤（渉）、Ｌ加藤
（欠　席）　　　　　　Ｌ佐々木、Ｌ高橋（孝）、Ｌ新崎、Ｌ河本
（オブザーバー欠席）　Ｌ木下、Ｌ大政

■第 3 回理事会 ● 2021年 9 月 6 日㈫　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1362回例会 ■第1363回例会● 2021年 8 月24日㈫
　 《メール等による開催とする》

● 2021年 9 月14日㈫
　 《メール等による開催とする》
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№624　2021（令和 3年）9月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／境　　俊之
◆幹　事／大西千恵春
◆MC・IT委員長／木下　勝敏
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

ゴルフ委員会ゴルフ委員会

日本では夏の南南東の夜空に輝く星座の一つです。
星読みテラスによると天秤座は「あなたという他人」を通して世界とつながろうとするタイプです。自分というフィルターを通して
世界を知ろうとするのではなく相手の反応や行動を通して自分や世界を知りつながろうとします。従って非常にバランス感覚とコミュ
ニケーション能力に優れ物事を冷静に捉え偏ることのない判断のもとにどのような人とでも良い関係性を構築できる人柄ということで
す。

表
紙
の
解
説

コロナ禍になる前、趣味の時間を増やしていきたいと思っていま
した。
入会時に書いた趣味は、ウォーキングです。実際に朝歩いていま
したが、歩き方とか、場所とか、靴とか、何のこだわりもありませ
んでした。
ということで、趣味らしい趣味はなかったのですが、入会後、そ
ば打ちやゴルフを経験して、趣味がもてそうだなという気持ちに
なっていたと思います。
山本幸治さんにそば打ちを教えていただきました。道具をそろえ
て、家でも練習できるといいなと思っていました。
やりたいなと思っていたゴルフは、ほぼぶっつけ本番で念願の
コースデビューをしました。せめて一緒に回っていただく方の迷惑
にだけはならないようにと、少しは練習していました。
時間とお金という問題もあり、結局やらない、というこれまで通
りのパターンになりかけていたところ、新型コロナウイルスに追い
打ちをかけられました。
用事で出かける以外、歩きません。そば打ちは、年に一回。道具
もそろっていません。ゴルフは、たまにイメージトレーニングです。
私の場合は、単にやらない言い訳ですが、新型コロナウイルスに
より、「延期」、「中止」といった言葉を多く目や耳にしました。や
りたいことがやれず、暗い気持ちになっている方も多いと思います。
楽しい時間を持つことは大事だと思います。私も言い訳ばかりせ
ず、コロナ禍であろうと、何かひとつ、趣味と言えるものをつくっ
ていきたいです。
たぶん、結局やらないと思いますが…。

今月号はゴルフ委員会が
中止となりましたので月例
優勝者会長賞の写真をアッ
プにしています。
今後も試行錯誤しながら
皆様に喜んでいただけるよ
う頑張りますのでよろしく
ご協力お願い致します。

今思今思うことうこと


